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（1） 高架下へのスケートボードパーク設置について

ＪＲ長崎本線の高架下において、市が利用できるスペースを活用し、スケートボー
ドパークを設置する考えはないのか見解を伺いたい。

（1）動く歩道の設置について

長崎駅利用者の利便性を確保するため、動く歩道の設置について再度検討してもら
いたい。

（1）各整備地区の完成・運用開始スケジュールについて

長崎駅周辺の整備スケジュールがまだまだ市民に伝わっていない。HPや広報紙以外
でどのようにしてスケジュールの見える化を進めていくのか。

（1）（都）大黒町恵美須町線の進捗状況について

令和９年供用開始予定となっているが、駅周辺の交通渋滞緩和のためにも、前倒
し、悪くても予定通りの進捗が望まれるが、今の状況を伺いたい。

（1）交通結節機能強化について

路面電車の松が枝地区と長崎駅方面との直通運行は、市民や観光客にとって便利に
なると考えるが、現在の協議の進捗状況と今後の協議予定はどうなっているのか。

（2）路面電車による回遊性の向上について

長崎電気軌道の出島・メディカルセンター間の短絡軌道の整備及び松が枝までの延
伸について、今後の見通しを伺いたい。

（1）松が枝国際観光船埠頭２バース化について

松が枝国際観光船埠頭２バース化の進捗状況はどうなっているのか。

 
観光客やビジネスで訪れた方やアフターコンベンション等における長崎駅から様々
な移動手段をタイムリーに検索できる機能や、バリアフリーの情報について、現状
および今後の取組みや考えについて伺いたい。

（1）浦上駅前の公衆トイレの整備について

県に申し入れるとの回答だったが、その（申入れの）状況と県の見解について伺い
たい。

（1）西九州新幹線について

西九州新幹線開業時の利用料金、停車駅を明らかにしてほしい。

（1）九州新幹線西九州ルートについて

九州新幹線西九州ルート未整備区間の全線フル規格化について、国・県・市と地元
国会議員が一体となって佐賀県側との交渉を加速させることが重要と考えるが、市
の見解を伺いたい。
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質疑項目・要旨

分類１高架下の活用

1 大石　ふみき

2

3

浅田　五郎

分類２　長崎駅周辺整備

6

平　たけし

木森　俊也

分類３　松が枝方面の整備

4 向山　宗子

8 向山　宗子

7

分類４　公共交通における情報発信

久　八寸志

（1）公共交通手段・移動手段等の連携した情報発信と目的地までの誘導の在り方に
     ついて

10 木森　俊也

柿田　　正

5

9 大石　ふみき

分類６　西九州新幹線の整備

分類５　浦上駅周辺整備

木森　俊也
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